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Beitrag von „Grabbers“ vom 17. Juni 2017, 16:51

Die genauen Daten der Verlängerung kennt doch hier im Forum niemand.
Ob eine Ausleihe Sinn macht liegt auch zum großen Teil an den Möglichkeiten bei Leihende.
Sollte keine KO im Vertrag stehen ist es für mich kein gutes Geschäft.
Kann der Glubb zum Ende der Leihe, bei Interesse, den Spieler zu vernünftigen Konditionen
verpflichten, dann macht der Deal für mich durchaus Sinn.
Djakpa hat mit der Leihe bestimmt gar nichts zu tun.
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